
帯広東ロータリークラブ会報

◎起　　　立 古川副ＳＡＡ

◎友情の握手 古川副ＳＡＡ

◎点　　　鐘 西田会長

◎開 会 宣 言 古川副ＳＡＡ

ロータリーソング

　手に手つないで

◎ゲスト紹介 西田会長

◎会　　　食

会長挨拶 西田会長

　風情ある趣溢れた並木藪が改

装再開して既に二年。方々から、

「以前の良さ全く変わってない

んだよ」と聞きながら…未だ、

新たなお店に訪れてなくずーっ

と気になっていました。ようや

く近くに所用がありやっと訪れ

る機会が巡ってきました。

　色あせた年月感じる土壁は、

真っ白に塗り替えられていまし

たが、掛けられた看板、暖簾は昔のままの風情でした。

もうすぐ２時になろうとする寒い日の休日の昼下がり並

びました。扉を開ければ、軽やかな声で花番さんが迎え

てくれます。

　寒い日ではありましたが喉をうるおすべくビールを注

文。こってりした甘めの蕎麦味噌が美味しい。

　次に燗酒を注文。白磁のすらりとした徳利に藪の刻印

された受け升に揃いの白磁の平盃。板わさと焼海苔を注文。

　板わさは小田原産とか、焼き海苔は豆粒だいの炭で下

から火をあてている。畳は貼りかえられ新しくはなって

いても、醸す空気は失われていません。

　さざ波のごとく聞こえてくる話し声に、蕎麦をすする

軽快な音が響きなんとも言えない。

　そろそろお蕎麦を、ひさしぶりに「もりそば」にしよう。

底揚げ笊の蕎麦は端正に断たれ、顔を寄せれば、しかと

広がる爽やかな蕎麦の香り。

　手繰り口にすれば、程よい腰、気持ちいい。

　新鮮な蕎麦の味わいをしっかり感じ、ちょいっと汁に

浸し口にすれば、濃いがまろやか。辛口の中にしっかり

と旨味あり、美味い。あっという間に手繰ってしまい、

熱々そば湯を、じっくりじっくりと頂いていれば、又ぞ

ろお客さんが入って来る。

ご馳走様でした。

毅阿部副会長転勤

　３月31日付で東京へ転勤になりました。東ＲＣの皆様

には大変お世話になりました。33年間の中で一番よい思

い出が残りました。

会務報告 深澤幹事

①３月31日は休会です。

委員会報告 加藤昭治次年度幹事

　次年度の理事・役員・委員会名

簿が出来ました。　ＰＥＴＳ地区

協議会が旭川で開催されます。　

　25日に帯広ナイトを行い、26日

９時から地区協議会になります。
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ニコニコ献金 加藤武志親睦委員

毅西田会長　仲々風邪治らんばい。

飲み足りんだろうか。（消毒が足

りんのかな）

毅深澤幹事　皆様、春風邪には気

をつけて

毅福岡会員　写真展を26日まで道

新帯広支社で展示しております。

皆さん見に来て下さい。

毅曽根会員　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

毅高橋会員　今日は職業奉仕委員会担当です。帯広観光

コンベンション協会、専務理事鈴木新一様をお迎えし

ておりますので、宜しくお願い致します。

毅古川直也会員　東京では桜の開花ですね。当地ではＧ

Ｗ頃でしょうか。もう、年度末です。ニコニコします。

出席報告 高田委員長

　２月で森田会員退会で会員数は

40名になりました。

　３月３日、計算に用いる会員数

35名、ホームクラブ出席18、メー

キャップ５名で出席率66％。

　３月14日ＩＭで100％、３月17

日ホームクラブ出席22名、本日は

24名の出席です。

プログラム 高橋職業奉仕委員長

　鈴木さんは今年の５月まで帯広

市役所で商工観光部長、参事を歴

任され５月から現職をされていま

す。

 （社）帯広観光コンベンション協会 専務理事

 鈴木　新一　様

【十勝の観光と物産の取組について】
　現在３つの団体の専務理事を務めています。

　観光は成長産業で経済波及効果が高く、産業の裾野が

広い事と外需を取り込める事で非常に重要です。外国人

観光客は全国では平成22年8,611,000人でしたが、26年

には14,341,000人と大幅に増加しています。

　また、来道者数は平成22年741,700人が平成25年には

1,153,100人で前年比で45％増加しています。中でも外

国人観光客の中で台湾からの観光客が大幅増です。韓国

を抜いて１位になっています。ＳＮＳの利用率が60数％

と非常に高く、日本は16％です。したがって、ＳＮＳを

利用したＰＲは非常に有

効です。中国も対前年

83.3％の伸びで200万人

を超えました。タイも45

％の伸びで増えています。

平成26年度は２兆３千億

円、2020年の東京オリン

ピックまではこの増加傾

向は続くでしょう。外国

人観光客１人当たりの消

費は平均15万円で過去最

高になっています。中国

の方は１人で100万円の方も大勢います。

　北海道は全国と同じく増加傾向にあり、平成25年度で

115万人、対前年45％増で始めて100万人を超えました。

　航空便も大幅増加で台湾へは新千歳空港から毎日就航

しています。また、オーストラリアからはニセコのパウ

ダースノーが人気で新得町のクラブメッドへも平均滞在

１週間で来ています。

　また、リピーターが多い事も特徴です。海外の旅行業

者を招いて十勝をアピールしています。十勝観光連盟の

ホームページをリニューアルして情報を発信しています。

次週のプログラム

　プログラム委員会担当

　　【米山記念奨学事業について】

　　2500地区米山記念奨学運営委員 渡辺喜代美様


